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Gostaria de chamar a Débora, que é a nossa companheira 
da Secretaria de Mulheres do diretório estadual; nosso com-
panheiro Raimundo Bonfim, que é coordenador nacional da 
Central de Movimentos Populares.

Gente, me puxa a orelha aqui se eu estou esquecendo 
alguém. O nosso companheiro Chico Macena, que é nosso diri-
gente, secretário-geral do diretório estadual de São Paulo, por 
favor. Alguém mais aí? Muito obrigado.

Então companheiras e companheiros, gostaria, na sequ-
ência, antes de dar abertura oficial aos trabalhos, de convidar 
a todas e a todos para que, em pé, nós possamos ouvir a 
execução do “Hino Nacional Brasileiro”, a ser executado pela 
Banda da Polícia Militar, sob o comando do subtenente Eliseu, 
a quem eu quero prestar as minhas homenagens e os nossos 
agradecimentos.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SALVADOR GEORGE 

DONIZETI KHURIYEH - Muito obrigado. Quero agradecer a 
todos os membros da corporação, da Banda da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo, especialmente na pessoa do subtenen-
te Eliseu. Muito obrigado. Agradeço muito a presença de vocês.

Gostaria também de chamar para poder compor a Mesa 
conosco o nosso companheiro, deputado estadual Dr. Jorge do 
Carmo; convidar novamente o companheiro Douglas Izzo, pre-
sidente da CUT estadual, para que faça parte da Mesa conosco. 
Prazer grande tê-lo conosco, Dr. Jorge do Carmo.

Gostaria de convidar o Helio, companheiro Helio Rodrigues, 
presidente do Sindicato dos Trabalhadores dos Químicos de São 
Paulo, que faça parte conosco; chamar também a Sandra Maria-
no, que é a secretária-adjunta estadual do Racismo.

É uma honra tê-la conosco na Mesa. Companheiro Jilmar 
Tatto, representando, neste instante, o Diretório Nacional do 
Partido dos Trabalhadores.

Formada a Mesa, antes de passar para a deputada Pro-
fessora Bebel, que vai presidir os trabalhos, para poder dar o 
início oficial, eu gostaria, com a permissão da deputada Bebel, 
para que nós possamos fazer aqui uma saudação, já que nós 
estamos fazendo uma sessão solene em homenagem aos 40 
anos do PT, que provavelmente será a saudação com a qual nós 
vamos encerrar a sessão solene, mas eu gostaria de começar, 
com a permissão da deputada.

Partido, partido, é das trabalhadoras.
Partido, partido, é das trabalhadoras.
Partido, partido, é dos trabalhadores.
Partido, partido, é dos trabalhadores. (Palmas.)
Deputada Bebel, com a senhora a palavra, para poder dar 

início aos trabalhos.
A SRA. PRESIDENTE - PROFESSORA BEBEL LULA - PT - Bem, 

eu quero começar, antes de expor muito rapidamente aqui essa 
sessão de abertura. Começo cumprimentando o presidente do 
Partido dos Trabalhadores, o Marinho, não só presidente, mas 
pré-candidato a prefeito de São Bernardo do Campo.

Oxalá seja eleito, para que nós possamos trilhar com essa 
estrada do Partido dos Trabalhadores.

Cumprimento também o meu companheiro, meu querido 
líder de bancada, o Teonilio Barba. É o Barba - como eu gosto 
de chamá-lo -, ou Barbão - de vez em quando -, mas o Barba, 
que tem feito um trabalho excelente nesta Casa como líder.

Como liderança que foi nesse triste período em que a Casa 
foi palco de ataque às liberdades democráticas, no que diz res-
peito às nossas opiniões.

E quando a Tropa de Choque entrou aqui dentro, há pouco 
mais de oito dias nós assistimos à triste cena - não é, Barba? -, 
aqui dentro, para passar e a Proposta de Emenda Constitucional 
conseguir dois votos, para tirar o direito dos trabalhadores e 
das trabalhadoras.

Cumprimento minha querida deputada e amiga Beth 
Sahão. Muito carinho, uma grata satisfação, também da banca-
da, estar com você na bancada.

Eu não gosto de usar a palavra histórico, mas ele é históri-
co, porque o Rui tem uma história forjada na luta, nas liberda-
des democráticas nesse país.

O nosso querido Rui Falcão, que está aqui entre nós, foi, 
senão, presidente nacional do Partido dos Trabalhadores, em 
um momento tão difícil, que foi exatamente no momento em 
que deram um golpe na presidenta Dilma, e não é fácil presidir 
numa conjuntura dessas.

Deputado Rui Falcão, o senhor sabe exatamente quantas 
vezes eu expressei isso, quando juntos saímos na luta para o 
senhor ser eleito e eu também ser eleita.

Cumprimento meu querido Jilmar Tatto, ele foi candidato 
a senador. Tenho a honra de dizer que a minha entidade foi 
uma das que, não primeiro, mas que se colocou à disposição da 
candidatura dele.

Também eu, pessoalmente, nesse momento me coloco a 
favor da candidatura dele, e espero que você logre êxito como 
pré-candidato - nós não podemos falar em candidatura - e 
venha a ser um futuro grande prefeito em São Paulo. (Palmas.)

Meu querido Luiz Fernando. Eu costumo dizer que o Luiz 
Fernando é um menino, sempre será um menino. Um menino 
no trato, nas brincadeiras. Enfim, eu fico muito à vontade com 
a minha bancada.

É uma bancada que é relaxada - relaxada no sentido bom 
do termo -, ninguém pega no pé de ninguém. Se tem que falar, 
a gente fala e resolvemos entre nós. Eu acho que isso é gran-
deza, isso é saber ser liderado, isso é saber ter compromisso. 
Então, Luiz Fernando, meu abraço cordial.

Cumprimento Raimundo Bonfim, meu companheiro de 
lutas, tantas outras lutas; a companheira do MST, Adriana; 
meu querido Chico Macena, secretário-geral do Partido dos 
Trabalhadores.

Semanalmente estamos lá - não é Chico? - firmes e fortes; 
aqui o querido Alfredinho - ia chamar de Geraldinho -, líder da 
bancada do PT daqui do município, ele é vereador, um brilhante 
vereador.

A Kika; a Sandra também aqui - não me deram o papel-
zinho, por isso que eu estou fazendo feio agora -, prazer, 
Sandra, tê-la aqui; meu querido presidente da Central Única dos 
Trabalhadores, o Douglas Izzo, também professor da Apeoesp, 
tem também uma luta incessante em defesa dos direitos da 
classe trabalhadora e aqui - que grata surpresa, não é, Jorge 
do Carmo? -, dizem que eu sou, mas você também é uma grata 
surpresa ter do lado e o Hélio de Souza.

Para começar dizendo para vocês o seguinte. O PT comple-
tou 40 anos no dia 13 de janeiro, e hoje é 13 de março - chegou 
a nossa querida Debora, secretária das Mulheres.

Aplausos, né? Estamos no mês das mulheres. Prazer, tam-
bém minha companheira de executiva do PT -, se alguém me 
perguntar se nós fomos na folhinha - não é, Dr. Jorge? - e pro-
curar o dia 13, não fomos.

Só tinha o dia 13, Barba. Olha que coisa! Que grata satis-
fação estar aqui nesse dia 13 de março, enfim... Cada uma das 
falas que aqui vierem - e eu estou tendo a honra de presidir 
esta sessão - irá expressar um pouco do que é o PT nesses 40 
anos.

O PT, nesses 40 anos, foi, senão, instrumento de conquistas 
desde a classe mais humilde até empresários, eu costumo dizer. 
Porque teve uma política de renda, de distribuição de renda 
através do Bolsa Família, que deu rotatividade para a economia.

Os empresários puderam vender mais, puderam ganhar 
mais, portanto, ficaram bem. Ficou bem o pobre e também ficou 
bem empresário. Não por acaso, as empresas estão todas que-
bradas, fechadas, estão se fechando.

Nós estamos em um momento de muita turbulência políti-
ca. Não é pouca coisa um presidente da República vir a público 
e dizer deve ser reinstalado o Ato Institucional nº 5, que foi, 
senão, a ditadura propriamente dita.
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RESUMO

1 - PROFESSORA BEBEL LULA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - SALVADOR GEORGE DONIZETI KHURIYEH
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa. 
Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro", executado pela Banda da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo.
3 - PRESIDENTE PROFESSORA BEBEL LULA
Informa que a Presidência convocara a presente sessão 
solene, em "Homenagem aos 40 anos do Partido dos 
Trabalhadores", por solicitação desta deputada, na 
direção dos trabalhos. Tece elogios aos integrantes do 
Partido dos Trabalhadores. Alude à votação da reforma da 
Previdência estadual, nesta Casa. Afirma que o PT foi, ao 
longo dos seus 40 anos, instrumento de conquistas que 
beneficiaram toda a população. Faz críticas ao governo Jair 
Bolsonaro. Considera que o impeachment da ex-presidente 
Dilma Rousseff foi um golpe. Defende a restituição da 
elegibilidade do ex-presidente Luiz Inácio Lula da Silva.
4 - SALVADOR GEORGE DONIZETI KHURIYEH
Mestre de cerimônias, anuncia a exibição de vídeo em 
homenagem aos 40 anos do PT.
5 - PRESIDENTE PROFESSORA BEBEL LULA
Pede um minuto de silêncio em memória dos militantes 
petistas representados por Rober Caetano Luís, 
coordenador da Macro PT Noroeste Paulista; e das vítimas 
do massacre na Escola Estadual Raul Brasil, em Suzano, 
ocorrido há um ano.
6 - JILMAR TATTO
Representante do Diretório Nacional do PT, tece 
considerações sobre o tema da presente solenidade.
7 - TEONILIO BARBA LULA
Deputado estadual, discorre sobre os 40 anos do PT, 
comemorados nesta sessão solene.
8 - RUI FALCÃO
Deputado federal, comenta assuntos relativos ao tema 
desta solenidade.
9 - BETH LULA SAHÃO
Deputada estadual, faz considerações acerca do PT, cujos 
40 anos são homenageados nesta sessão.
10 - EDUARDO SUPLICY
Vereador da Câmara Municipal de São Paulo, discorre sobre 
o assunto desta solenidade.
11 - DOUGLAS IZZO
Presidente da CUT-SP, presta homenagem ao PT, que 
completou 40 anos.
12 - LUIZ MARINHO
Presidente do Diretório Estadual do PT-SP, tece 
considerações sobre os 40 anos do Partido dos 
Trabalhadores, comemorados nesta sessão.
13 - DR. JORGE LULA DO CARMO
Deputado estadual, discorre sobre o assunto da presente 
solenidade.
14 - RAIMUNDO BONFIM
Coordenador nacional da Central de Movimentos 
Populares, faz comentários a respeito dos 40 anos do PT.
15 - ALFREDO ALVES CAVALCANTE
Vereador da Câmara Municipal de São Paulo, discursa 
sobre o tema desta solenidade.
16 - ADRIANA NOVAES
Representante do MST, faz considerações acerca do 
aniversário de 40 anos do PT, comemorado na presente 
sessão.
17 - SANDRA MARIANO
Representando a Coordenação das Entidades Negras, 
discorre sobre assuntos relativos a esta solenidade.
18 - HÉLIO RODRIGUES
Presidente do Sindicato dos Químicos de São Paulo, tece 
comentários sobre os 40 anos completados pelo PT.
19 - LECI BRANDÃO
Deputada estadual, homenageia o PT pelos seus 40 anos, 
completados em 2020.
20 - ERIK BOUZAN
Secretário da Juventude do PT-SP, discursa sobre o assunto 
da presente solenidade, em homenagem ao PT.
21 - DÉBORA PEREIRA
Representando a Secretaria de Mulheres do PT-SP, destaca 
a participação das mulheres na história do PT. Presta 
homenagem, com a entrega de uma placa, às deputadas 
Beth Lula Sahão e Professora Bebel Lula; e homenagem 
in memoriam à ex-deputada estadual Maria Lúcia Prandi, 
com a entrega de uma placa ao seu sobrinho, Francisco 
Prandi.
22 - FRANCISCO PRANDI
Sobrinho de Maria Lúcia Prandi, agradece pela homenagem 
feita à sua tia, ex-deputada estadual pelo PT.
23 - PRESIDENTE PROFESSORA BEBEL LULA
Enaltece o trabalho dos organizadores desta solenidade. 
Parabeniza o PT pelos seus 40 anos. Faz agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Professora 
Bebel Lula.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SALVADOR GEORGE 

DONIZETI KHURIYEH - Para que nós possamos dar início, eu 
gostaria de convidar a Professora Bebel, nossa deputada esta-
dual, que vai presidir a sessão solene.

Gostaria de convidar o deputado estadual Teonilio Barba, 
o nosso líder, para que possa fazer parte da Mesa também. 
Gostaria de convidar o deputado Luiz Fernando Teixeira Ferreira, 
nosso companheiro da bancada também, para que faça parte 
da Mesa.

E como eu estou já na casa dos mais de 60 e estou no 
grupo de risco do coronavírus, eu não estou enxergando bem 
os deputados nossos da bancada, que estão presentes. Eu vou 
chamando, se eu falhar aqui, me puxa a orelha, por favor.

Gostaria de convidar o nosso presidente do Diretório do 
Estado de São Paulo do Partido dos Trabalhadores, o nosso com-
panheiro Marinho, próximo prefeito de São Bernardo do Campo, 
para poder fazer parte da Mesa também.

Gostaria de convidar o nosso companheiro Jilmar Tatto, 
representando, nesse instante, o Diretório Nacional do Partido 
dos Trabalhadores, para que possa fazer parte da Mesa tam-
bém. Cadê o nosso companheiro Jilmar?

Gostaria de convidar o deputado federal Rui Falcão, nosso 
companheiro, ex-deputado estadual, deputado federal, ex-
-presidente estadual e nacional do nosso partido. Gostaria de 
convidar o vereador Alfredinho, nosso companheiro, líder da 
bancada do Partido dos Trabalhadores na Câmara Municipal 
de São Paulo.

Gostaria de convidar o nosso companheiro Douglas Izzo, 
presidente da CUT estadual de São Paulo, para que possa fazer 
parte da Mesa conosco.

Gostaria de chamar a Adriana Novaes, que é representante 
do Movimento dos Sem Terra, para que possa fazer parte, 
conosco, da Mesa também, por favor; a deputada Beth Sahão, 
que eu vou convidar para que possa fazer parte da Mesa conos-
co também.

mesmo, principalmente por ele, que está já há quase nove anos 
junto de Deus e sendo lembrado aqui. Muito obrigada a todos.

Está aqui comigo, também, a minha parceira, porque o 
Dorinho se foi, mas a música corre na veia da gente e a gente 
não pode parar. Então, eu pedi a Deus que me mandasse uma 
parceira ou um parceiro para eu continuar essa jornada que ele 
me deixou, que ele me ensinou e está aqui a minha parceira 
Raquel.

Nós vamos fazer uma homenagem para ele cantando uma 
música dele e do Neneti, que é a “Morena Cheirosa”.

Obrigada.
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL SPINELLI – Des-

tacando, que os músicos Valmir, no violão, Pontelli, no acordeão, 
e Júlio, na harpa, vão participar dessa linda apresentação com a 
Iara e a Raquel.

A SRA. IARA APARECIDA BENEDETTI CUNHA - Vamos 
cantar, então, em homenagem ao grande Dorinho e, também, 
à minha grande e querida amiga Inezita, porque é graças a ela 
que nós também estamos aqui. Ela é a homenageada.

Então, vamos cantar, de Neneti e Dorinho, a música “More-
na cheirosa”. Vamos lá. (Palmas.)

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
A SRA. IARA APARECIDA BENEDETTI CUNHA – Obrigada, 

Luiz Carlos Felicidade, por nós estarmos aqui hoje. Obrigada a 
todos e obrigada Inezita, muita luz no seu caminho.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL SPINELLI - Ape-
nas a destacar que Inezita Barroso sempre deixou claro quanto 
gostava de ouvir a Iara cantando e hoje nós tivemos aqui esse 
privilégio e essa emoção. Nós que agradecemos, com toda a 
certeza.

A partir deste momento, quero fazer os agradecimentos 
a todos os deputados membros da Comissão de Educação e 
Cultura, e aos deputados e à sociedade civil que indicaram os 
homenageados que abrilhantaram tanto o nosso evento.

Obrigado ao sempre deputado Marcos Martins e a todos os 
demais deputados e deputadas que participaram desta sessão, 
que certamente vai ficar marcada para todos que tiveram o 
privilégio de acompanhá-la.

Neste momento nós queremos também agradecer, de uma 
forma muito especial, ao Sr. Marcelo Gomes Aranha de Lima e 
vamos chamá-lo, inclusive, neste instante para que possa rece-
ber nossa homenagem. Ele é sobrinho de Inezita Barroso e vai 
representar toda a família da Inezita.

A deputada estadual Professora Bebel fará a entrega desta 
linda homenagem.

* * *
- É entregue a homenagem. 
* * *
A SRA. PRESIDENTE - PROFESSORA BEBEL LULA - PT - Vou 

ser bem sucinta: é uma honra ter aqui ao meu lado o sobrinho 
da Inezita Barroso. Dizer que a cada ano, o deputado Marcos 
Martins idealizou e colocou em prática, e a cada ano cada 
comissão de deputado carrega esse evento.

São importantes também os aplausos para todas as comis-
sões, presididas ou não, que foram carregando esse evento da 
Inezita Barroso, porque, como eu disse já de início, ela marca 
muito a cultura da Música Caipira. E nós, sobretudo as mulhe-
res, devemos muito a Inezita Barroso. Muito obrigada.

Com a palavra, o sobrinho de Inezita Barroso.
O SR. MARCELO GOMES ARANHA DE LIMA – Bom, vou ser 

breve. Eu gostaria de cumprimentar o deputado Martins, que na 
época instituiu o Prêmio Inezita Barroso.

Queria também cumprimentar a nossa deputada, Profes-
sora Bebel, pela iniciativa de estar levando esse projeto. Hoje 
é o 4o Prêmio que está sendo realizado aqui nesta Assembleia.

Vou ser muito breve: eu acho que de onde está a Inezita, 
minha tia, eu trabalhei com ela como produtor e onde ela esta-
va eu estava junto, eu acho que ela deve estar muito contente 
pelos homenageados que hoje aqui se encontram, como o meu 
amigo Chico Amado e Xodó, que estava sempre no programa.

Ela fazia questão, ela até brigava que tínhamos que valo-
rizar o compositor e falar sempre o nome dos compositores em 
todos os programas, ela exigia isso, e sempre aparecia o nome 
de compositor.

O deputado que também homenageou o pessoal do fol-
clore de Olímpia, a Inezita. Não sei se vocês sabem, ela foi uma 
grande folclorista e recolheu muita coisa. Como muita gente 
não deu valor, ela sempre falava isso em tantas entrevistas 
dela, ela pegou tudo e depois pôs fogo.

Então, ela tinha tudo na cabeça, mas podia ter deixado 
muita coisa que podia ser aproveitada, mas, infelizmente, em 
um momento de raiva, ela queimou tudo o que tinha recolhido, 
mas guardou tudo na cabeça.

Fico muito contente por todos os deputados aumentarem 
esse Projeto, para o ano que vem ter mais homenageados.

Fico muito grato em estar honrando a minha tia, onde ela 
estiver. Faz cinco anos que ela faleceu, e ela faz muita falta para 
mim. Descanse em paz.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL SPINELLI - Neste 
momento, passarei a palavra à presidente da Comissão de Edu-
cação e Cultura, deputada estadual Professora Bebel, para que 
possa fazer o encerramento oficial desta solenidade.

A SRA. PRESIDENTE - PROFESSORA BEBEL LULA - PT - 
Antes, porém, por tudo o que foi mencionado aqui, a Comissão 
de Educação e Cultura tem um papel, eu acho que é o mais 
correto. É a Comissão que, inclusive, incorpora a cultura tam-
bém, não é só a Educação, mas a Educação e a Cultura, que é 
como deve ser.

Então, eu gostaria aqui de chamar o deputado Marcos 
Martins e homenageá-lo, também, e dizer que nós vamos car-
regar, todo mundo vai carregar, isso como um compromisso de 
manter a Cultura Popular Caipira paulista e paulistana.

Enfim, como busca e resgate sempre da nossa identidade, 
de um povo, de uma nação, porque um país sempre é mais forte 
quando a identidade está devidamente resgatada.

Então, deputado Marcos Martins, satisfação tê-lo aqui, ao 
mesmo tempo agradecer a presença do senhor e o trabalho 
desenvolvido na Comissão também, quando esteve aqui na 
Casa.

Muito obrigada.
O SR. MARCOS MARTINS - Cumprimentar a todos que 

ficaram aqui até agora e pedir que possam continuar ajudando 
a música e a cultura do povo brasileiro, para que o povo seja 
lembrado, seja valorizado.

Parabéns! Viva Inezita Barroso, viva a Música Caipira, a 
“Música Raiz” caipira de todo o Brasil! Muito obrigado.

A SRA. PRESIDENTE PROFESSORA BEBEL LULA - PT - Bem, 
agradeço a presença de todo o público presente. Agradeço a 
todos que persistiram até agora, não é uma persistência, muitos 
tiveram que sair mesmo.

Que gostoso que é ficar aqui curtindo, sabendo e apren-
dendo histórias que muitos não sabiam. Iara ainda está aqui, 
que satisfação e que coisa gostosa te conhecer pessoalmente, o 
Dorinho não está aqui, mas você está aqui.

A Inezita não está aqui, mas vocês estão aqui para dar 
continuidade, é isso que é um pouco da vida.

Esgotado então objeto da presente sessão, a Presidência 
agradece as autoridades, a minha equipe, os funcionários 
dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, 
da Secretaria Geral Parlamentar, da Imprensa da Casa, da TV 
Legislativa e das assessorias policiais Civil e Militar, bem como 
a todos que, com as suas presenças, colaboraram para o êxito 
da solenidade.

Está encerrada a sessão. Meu forte abraço, e muito obrigada.
* * *
- É encerrada a sessão às 13h40min.
* * *

fandango caiçara, um dom-dom, dar um tapa na rabeca aqui. É 
ruim de afinar, na quaresma é pior ainda.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL SPINELLI - Agra-

decemos as presenças de Josué Pereira Carrapeiro, presidente 
da Vale TV, de Barretos, e também do Sr. Iduigues, vereador de 
Mogi das Cruzes.

Seguindo com as homenagens tão especiais deste dia, 
vamos falar de uma dupla que é conhecida nacionalmente já 
há muitos anos: Teodoro e Sampaio. A dupla será representada, 
neste ato de homenagem, pelo filho do Teodoro, o Marcelo 
Teodoro, e ele receberá a placa de homenagem do sempre 
deputado estadual, Sr. Marcos Martins.

Teodoro e Sampaio tocam juntos desde 1980. Formados 
inicialmente com Aldair Teodoro da Silva, que é de Ribeirão do 
Pinhal e Gentil Aparecido da Silva, de Uraí, o nome da dupla é 
uma homenagem à cidade de Teodoro Sampaio.

Ao longo de décadas, de muitos anos, uma dupla que ficou 
marcada pelas canções de amor, pelas canções românticas e 
pelas canções com ótimo tom de bom humor também.

Senhoras e senhores, chegou o momento de homenagear-
mos essa dupla de tanto sucesso, Teodoro e Sampaio.

O SR. MARCOS MARTINS - Cumprimentar a dupla por tudo 
o que representou, por tudo o que fez pela Música Sertaneja, 
pela Música Caipira deste Brasil e não só no estado de São 
Paulo. Então, gostaria de deixar a você a mensagem, que você 
pudesse dar o recado.

O SR. MARCELO TEODORO - Boa tarde a todos. Quero sau-
dar a Mesa Diretora, na pessoa da deputada Professora Bebel, e 
a todos os nobres deputados que compõem essa Casa Legislati-
va, que tanto contribui para o desenvolvimento e o crescimento 
desse nosso estado pujante, que é o estado São Paulo.

Trago as desculpas da dupla, porque estão em turnê no 
Rio Grande do Sul e a logística não foi possível para que eles 
estivessem aqui hoje, mas estão em pensamento e em coração. 
Meu pai já me ligou, acho que umas três ou quatro vezes, para 
saber como é que foi. Quer fotos, quer filmagem, enfim.

Para a gente é um prazer, um momento de muito orgulho e 
de muita honra, porque eu cresci em um lar que é basicamente 
a essência da Música Tradicional Sertaneja, da Música Caipira.

Eu cresci ouvindo, e tive a grande honra de compartilhar a 
presença e de ver cantar ao vivo, assim, perto de mim, duplas 
como o Tião Carreiro e Pardinho, Zico e Zeca, Abel e Caim, Liu 
e Léu e tantos outros de grande expressão da “Música Raiz” 
Sertaneja.

Esse prêmio, com o nome da nossa grande Inezita Barroso 
e quero parabenizar aqui o nobre deputado Marcos Martins, 
porque foi o precursor disso tudo. Parabéns pela ideia e para-
béns também pelo nome, porque Inezita realmente representa a 
grande essência da “Música Raiz”.

Inezita estava sempre à frente da sua época, ela foi uma 
guerreira e uma batalhadora que levou o seu dom e o seu ideal 
à frente da sua época.

Lutou contra o preconceito por ser mulher, mas conseguiu 
mostrar que ela tinha, sim, todo o talento e toda a condição de 
ser quem ela chegou a ser e trazer isso para a gente, trazer a 
essência da “Música Raiz”, da Música Caipira.

Então, para Teodoro e Sampaio é uma grande honra e um 
grande prazer e a gente quer deixar o nosso carinho e a nossa 
admiração e convidar todos vocês para assistir o programa Ami-
gos do Teodoro e Sampaio, o qual eu apresento junto com o meu 
pai todos os domingos na Rede Vida, às 10 horas da manhã.

Agradecer ao deputado Mauro Bragato, que nos indicou 
para esse prêmio; agradecer a toda a Assembleia, a todos os 
servidores que nos acolheram com tanto carinho desde o coffee 
break até o presente momento; meus amigos Chico Amado e 
Xodó, dos quais eu sou fã de carteirinha; a todos os premiados 
que a gente acompanhou, estamos acompanhando desde o iní-
cio, por mostrar o carinho, o amor, a abnegação pela arte e pela 
cultura da Música Sertaneja.

A gente tem esse compromisso de ter a responsabilidade 
de levar às futuras gerações essa tradição, de estar incentivan-
do cada dia mais e eu fico muito contente, deputada Bebel, que 
no ano que vem vai ser ampliado ainda mais isso, esse prêmio 
e essa festa maravilhosa que vocês promovem aqui na Alesp.

Então muito obrigado, Teodoro e Sampaio agradece, nos 
sentimos muito honrados, e que Deus abençoe a todos e a todas.

Grande abraço e feliz Dia das Mulheres no dia 8 próximo.
Um grande abraço, obrigado. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL SPINELLI - Obri-

gado ao Marcelo Teodoro, representante da dupla Teodoro e 
Sampaio. Nós também queremos registrar aqui a presença da 
deputada estadual Leci Brandão (Palmas.)

Me informaram, agora, que tem um vídeo da dupla.
***
- É reproduzido o vídeo.
***
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - RAFAEL SPINELLI - Após 

este vídeo gravado pelo Teodoro, quero registrar que nós vamos 
prosseguir com as nossas homenagens.

Essa próxima tem um caráter ainda mais especial, uma 
homenagem “in memoriam” a um artista que marcou o seu 
nome de uma forma única: o artista Dorinho, que será represen-
tado por sua esposa, Iara Aparecida Benedetti Cunha. (Palmas.)

Indicação do senhor João Luiz Carlos Felicidade, a deputa-
da estadual Professora Bebel fará a entrega da placa juntamen-
te com a deputada estadual Leci Brandão.

Nascido na cidade de Bernardino de Campos, interior pau-
lista, aos oito anos de idade Dorinho já fazia sucesso cantando 
nas festinhas da escola e em aniversários também.

Em 1953 deixou a terra natal, para tratar da saúde em São 
Paulo, quando conheceu o cantor Doro, que o convidou para 
que pudessem formar a dupla Doro e Dorinho.

Ao longo de tantos anos e tantas décadas, houve muita 
emoção na carreira desse artista que marcou, e marcou muito. 
Não à toa, hoje recebe esta homenagem em um evento tão 
importante que leva o nome de Inezita Barroso.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - Boa tarde a todos e 
todas. Excelentíssima senhora presidente da Comissão de 
Educação e Cultura, Professora Bebel e professor, nosso sempre 
deputado, Marcos Martins, que foi o autor desse projeto.

É importante estar aqui, cheguei somente agora porque 
nós estamos às vésperas do Dia Internacional da Mulher e a 
gente tem uma série de providências para tomar, mas eu não 
poderia deixar de estar presente.

Ontem, aqui na tribuna, eu falei sobre a importância desse 
prêmio e dizer que a Música Popular Brasileira só é completa, 
só é inteira, porque também tem a Música Sertaneja.

Eu peço a essa plateia muitos aplausos para a Professora 
Bebel, para todos os deputados e deputadas da comissão e 
para todos os artistas da Música Sertaneja. (Palmas.)

Dona Iara, tenho o máximo prazer, e quem me concedeu 
esse prazer foi a Professora Bebel, de entregar essa placa do 
Prêmio Inezita Barroso.

A SRA. IARA APARECIDA BENEDETTI CUNHA - Eu que 
agradeço. Gente aqui presente, agradeço a presença de todos e 
quero primeiramente agradecer a Deus, porque sem ele eu não 
estaria aqui e nenhum de vocês.

Depois, quero agradecer a todas essas pessoas que cola-
boraram para isso; à Professora Bebel; ao meu amigo Luiz 
Carlos Felicidade; a todos aqui presentes por esse prêmio para 
essa pessoa que, merecidamente, está recebendo: Dorinho, 
meu esposo, que tanto fez pela Música Sertaneja. Então quero 
agradecer a todos e agradeço também a você, Leci, que me 
entregou.

E quero dizer a vocês, também não consigo falar muito, 
porque a emoção toma conta, que eu estou muito feliz, muito 


